

チームワーク抜群です（いぶき・わかば学級）

「校長先生、今すぐわかば学級に来てください」と、声がかかりました。どうしたのだろうと、ドキドキしながらわかば学級に行ってみると、子どもたちが協同作業をしていました。

10月27日（金）の朝の学習（きらきらタイム）での活動です。子どもたちは、仲間づくりの一つの活動として、『つないでコロコロ』にチャレンジしていました。



筒を半分に割った状態の樋のような物をそれぞれの子どもたちが持ち、その上を、ボールを転がして、スタートからゴールまで運びます。初めは、ボールにスピードがつき、なかなか思うように運べなかったようですが、チャレンジする度に、どうすると上手くつなげられるか（運べるか）をみんなで話し合い、再チャレンジをしていました。自分の役割を一生懸命に果たそうとしている姿や、友だちへのアドバイスや思いやりのある言葉かけ等、やさしく温かい雰囲気の中での活動でした。また、友達を応援するために、chrome book を使って心が落ち着く音楽をかけている子もいました。

4年生の算数の授業より

4年生は、面積の学習をしています。10月26日（木）は、縦と横の長さの単位が違う長方形や正方形の面積の求め方を考えていました。



子どもたちは、 $1\text{m}^2 = 10000\text{cm}^2$ を、新聞紙で作った 1m^2 で確認をしました。そして、「 1m^2 は、広いなあ。」と感心していました。

次回は、自分たちで、新聞紙を使って 1m^2 の正方形を作るそうです。

授業の最後は、練習問題に挑戦です。お互いに教え合いをしながら学びを深めました。



肩衣の仕上げをしました
(6年生)



肩衣が仕上がるにつれ、子どもたちの気持ちも狂言発表会に向けて、意欲が高くなってきています。ドキドキでもあり、楽しみでもあり・・・。

